

Comme tout artiste, les comédiens de notre Cie ont subi cet éloignement forcé.
Le travail à notre nouvelle création théâtrale, « FAIRE TERRE ENSEMBLE », s'est arrêté NET !

La réouverture du **marché à Villefranche** a fait naître une nouvelle dynamique. A l'heure où les salles de spectacle et de répétition sont encore fermées, nous avons souhaité aller à la rencontre des gens, et renouer avec « la vie d'artiste » dans les rues et sur les places.

Quand Shakespeare fait dire à Hamlet dit : « *Etre ou ne pas être...* ».

Il sait qu'entre ce « être » et ce « ne pas être », il y a le « **FAIRE** ».

Tout en respectant les distances sanitaires, et pour ne pas créer d'attroupement, **4 comédiens**, de la Cie Théâtreon, ont déambulé les **jeudis 28 mai et 4 juin** pour offrir la « **lecture d'un poème** » aux chalandes et aux commerçants. Moments de partages, d'échanges bienfaisants et si essentiels pour tout le monde.

Les fêlures, les blessures, les épreuves de la vie, comment en réparer les cicatrices ?

L'action culturelle, artistique, ne s'est pas arrêtée, elle s'est transportée ailleurs et autrement !



Dominique de Kermel



Christian Seraille



Danielle Rousseau-Gopner



Véronique Veyriac

